



**REUNION D'INFORMATION
SUR LA 47^e SESSION
DU COMITÉ DU PATRIMOINE
MONDIAL**

14 mai 2025

**Siège de l'UNESCO, Paris
Salle II
15h00 – 17h00**

- **Allocution de bienvenue** du Sous-Directeur général de l'UNESCO pour la Culture
- **Remarques** du Président de la 47^e session du Comité du patrimoine mondial
- **Présentation de la 47^e session du Comité du patrimoine mondial** (*Ordre du jour, Calendrier, Documents de travail et d'information*) par le Directeur du Centre du patrimoine mondial
- **Aspects logistiques de la 47^e session du Comité du patrimoine mondial** par le Directeur du Centre du patrimoine mondial
- **Questions/Réponses**
- **Clôture de la réunion**



**INFORMATION MEETING
ON THE 47th SESSION
OF THE WORLD HERITAGE
COMMITTEE**

14 May 2025

**UNESCO Headquarters, Paris
Room II
3.00pm – 5.00pm**

- **Welcome address** by the UNESCO Assistant-Director General for Culture
- **Remarks** by the Chairperson of the 47th session of the World Heritage Committee
- **Presentation of the 47th session of the World Heritage Committee** (*Agenda, Timetable, Working and Information documents*) by the Director of the World Heritage Centre
- **Logistical aspects of the 47th session of the World Heritage Committee** by the Director of the World Heritage Centre
- **Questions and Answers**
- **Closing of the meeting**